

学校だより  
No. 6

# 月にみがきて

H20. 7. 14

更級小学校

更級小HPでは、カラー版がご覧になれます。

## 夏もいよいよ本番！

### 七夕かざり

一年生が交流で更級保育園の年長さんと作った「七夕かざり」が玄関にゆれてきれいです。全校の誰でも願い事を書いて飾れるようにしてあります。竹が元気なうちに、来校したらぜひ願い事をどうぞ。



### 虫かご登校！

カブトムシを入れた虫かごを手に手に登校する子が6月末から増えて来ました。オニヤンマの抜け殻を登校した5年生が見せてくれました。途中の小川で見つけ、近くに羽化したばかりの成虫がいたそうです。清流のある更級の里ならではのですね。



虫がいたそうです。清流のある更級の里ならではのですね。

### 水泳インストラクター指導



プールでの水泳学習も今が本番。市おとりプラザのインストラクター、石井先生から、2年生以上の全学年が一人一人ていねいに泳ぎを教してもらいました。

校庭のしつこい雑草を全校でとっています。9日は縦割り班での活動、上級生が用具を準備してがんばっていました。軽トラで整地する方法も教頭先生森田先生がテスト中。

### 全校草取り



## 秋に向けての活動も！



薬草(ドクダミ)採り 3年



菊作りの支柱立て 6年

更級の里友の会のみなさん、体験館の方々のご指導で畑の草取りの後、3年生は「縄文まつり」に使うドクダミ採りにマレットパークの山へ出かけました。山の中には大きな株がたくさんあり大収穫、蒸し暑い中、冷たい清流で薬草を洗うのは楽しみの様子でした。

玄関協の6年生の菊作り、3本仕立てで秋には美しい花が咲くように支柱立てを教えてくださいました。



### 国際ソロプチミスト千曲より図書寄贈(5万円分)

← 団体創立10周年記念として更埴各校に寄贈いただき、6年児童代表として図書委員の2名が6日の授与式に参加しました。調査学習等で活用する図書を購入予定です。寄贈に感謝します。

## 環境整備と地区の皆様の協力で「安全で安心な学校を」

大雨警戒による登校注意、不審者情報、防犯ブザー点検、児童の情報聞き取りへの注意等、6月より様々なお願いをし、またご協力いただきありがとうございます。この時期は自然災害と児童の事故の多い時期でもあり、また不審者、不審電話の情報も重なりました。

校地東南の崖は児童が入ると危険な高さのためフェンスを新設しました。大雨による堰・川の増水による事故もしばらくは心配です。今回のフリー登校についてはいくつかご意見をいただきました。様々な危険を予測しつつ今後も対応していきたいと思えます。皆



様のご協力をお願いいたします。